

2 27/10/2025

OPINIÓN



RED COMPARTIDA

GIROS NEGROS EN POLANCO

os cuentan los vecinos de Polanco pusieron a trabajar al IN-VEA contra los giros negros de la colonia y por eso empezaron con la clausura de inmuebles, se sabe de uno, ubicado en Aristóteles, donde había un además un salón de pilates y otro de belleza. Hasta el momento, el gobierno capitalino prefirió no precisar la naturaleza de las actividades dentro del inmueble y la clausura se mantiene mientras continúa la investigación administrativa con los sellos de suspensión visíbles en la reja principal y en una puerta lateral del inmueble, con folios fechados el 24 de octubre de 2025 bajo el expediente INVEADF/OV/2026/2025. Nos dicen que el INVEA recibió la queja de los vecinos y se supone que detectaron presuntas irregularidades en las actividades del sitio con movimientos inusuales en la propiedad. Lo que se sabe es que los vecinos reportaron la entrada y salida constante de personas desconocidas y en la investigación se tomaron en cuenta sus testimonios sobre la presencia frecuente de camionetas blindadas frente al lugar. Los porteros del edificio decían que era un estudio donde grababan series o de alguna televisora y las personas o eran artistas o edecanes, pero con el paso de los días y las camionetas blindadas obligaron a investigar lo que parece es un giro negro de la vieja escuela sudamericana.

ay fuertes movimientos en la Auditoría Superior de la Federación. Fuentes internas nos confirman que el auditor superior, David Colmenares, habría iniciado una limpia dentro del organismo, enfocada en funcionarios identificados con la 4T, primer piso. La reciente salida de Emilio Barriga sería apenas la antesala
de una reconfiguración mayor al interior de la organización. Nos dicen que en
los próximos días podrían registrarse nuevas remociones y ajustes en áreas
clave del gasto federalizado y fiscalización, lo que marcaría distancia con los
cuadros ligados al obradorismo de la primera generación, lo de hoy es ser
claudista, no lopezobradorista según cuentas.

a presidenta Claudia Sheinbaum anunció que el tren El Insurgente, cuya construcción ha llevado más de ll años, ya concluyó su etapa de obra civil hasta la estación Observatorio. El proyecto, que inició con Peña Nieto, por fin, llega a su fin, pero aún le quedan detalles por l resolver. Nos cuentan que es parte de las obras que deben estar ya funcionando para el Mundial del próximo año. Así que desde Toluca los aficionados a los partidos que se lleven a cabo en la Ciudad de México podrán trasladarse y luego regresar. De hecho, estos meses que están por delante serán de pruebas con pasaje, ya que es lo que le hace falta; eso y ver los tiempos que se van a hacer en todos los sentidos. La viabilidad se piensa es correcta, aunque la falta de costumbre de usuarios es el primer reto, así que hay que invitar a todos a que se utilice o será un problema financiero en unos años.

I cambio de discurso en el evento de Ricardo Salinas en la Arena Ciudad de México, es claro y directo. Se va a pagar. Con esto ya se espera que tanto autoridades como Grupo Salinas, puedan limar asperezas y dejar atrás todo. Nos dicen que no hay nada para nadie. Tanto Grupo Salinas tendrá que desembolsar miles de millones de pesos, como el SAT reducir, conforme dice la ley, recargos y multas y en Morena el grito de triunfalismo se debe aminorar, así es, esa será la orden que se reciba esta misma semana. La cuestión es fácil, la Ley Fiscal se respeta, ampara a todos y que cada quien pague lo que debe. Punto.

uadalajara será sede del Congreso Técnico de la Asociación Nacional de Industrias del Plástico (ANIPAC), presidida por Benjamín del Arco, organizado junto con los Industriales de Bolsas Plásticas de México (Inboplast), que preside Edgar Tinoco. La fecha pactada de este encuentro que contará con Aldimir Torres, expresidente de la ANIPAC; Alejandro Garza, del Centro de Investigación en Química Aplicada (CIQA): Lea Álvarez, del Centro de Análisis de Ciclo de Vida y Diseño Sustentable (CADIS); Edgar Chávez, del Centro de Investigación en Ciencia Aplicada y Tecnología Avanzada (IPN-CICATA); Ana Valencia, de la Universidad ECCI en Colombia; y Martin Reich, de Greenback Recycling Technologies, será el 29 de octubre y se van a destacar los avances técnicos y normativos rumbo a la sostenibilidad de la industria

PD: Pues incansable parece la presidenta Claudia Sheinbaun, en tiempo récord a visitado a la zonas afectadas por las lluvias coordinando los apoyos por tierra y aire. El reporte oficial es que la ayuda para los damnificados y la distribución de los apoyos económicos correspondientes ya comenzó. Adicionalmente se fue a la supervisión del avance de la obra del tren CDMX-Pachuca a cargo del agrupamiento de ingenieros "Felipe Ángeles".